



*L'Antre-Temps*

En savoir plus sur notre mission en détails :

Afin d'assurer le bien-être, la santé et la sécurité des enfants, nous nous assurons de respecter les normes de la Loi sur les services de garde éducatifs à l'enfance. Nous offrons un environnement favorable au développement de saines habitudes de vie.



En s'inspirant du vécu et de l'intérêt de l'enfant, les éducatrices élaborent des situations d'apprentissages qui favorisent la créativité et l'expression personnelle de chacun. Ces situations offrent aux enfants des défis adaptés à leurs capacités et leur donnent la possibilité de vivre de nombreux succès.



Nos éducatrices et nos responsables en service de garde sont des gens qui s'estiment, qui sont capables d'établir des relations authentiques et qui prennent le temps de vivre avec les enfants tous les moments de vie. C'est avec cœur que nous bâtissons l'avenir !